extra



Gelungene Seniorenmesse

Es war eine gelungene Premiere: Die "Messeveranstaltung für Senioren & deren Angehörigen -Zuhause daheim/Alt werden im Ort" lockte viele Besucher auch aus umliegenden Orten ins Kellmünzer Schützenheim. Dort gab es jede Menge Infos, wie man im Alter zuhause wohnen bleiben und woher dafür Unterstützung kommen kann. Von dem

Senioren- und Nachbarschaftshilfeverein Oberroth, Kellmünz und Osterberg bis hin zur Beratungsstelle der Sozialverwaltung im Bezirk Schwaben, von Zuschussmöglichkeiten für notwendige altersbedingte bauliche Maßnahmen im eigenen Heim bis hin zu digitalen Helfern für alltägliche Dinge gab es so dabei auch Taschen voller Infomaterial. Von vielen genutzt wurde zudem die A Chance für Gespräche mit den e Ausstellern. Begehrte Anlaufpunkte waren auch die Reaktionssimulatoren der Polizeiinspektion Illertissen für eine Selbsttest als Rad- und Autofahrer. Organisiert wurde die Messe-Premiere von der Kellmünzer Quartiersmanagerin im Bereich Senioren Andrea Müller. Text/Fotos: zisc